

# Une moto ... électrique : Enertia

Voilà une super idée qui nous vient d'outre-Atlantique. En effet, Brammo qui construit pour les Etats-Unis les Ariel Atom, véritables monoplaces de route, vient de dévoiler la future révolution mobile : une moto électrique. Pas un scooter, une moto !

Cela fait une grosse différence, croyez-moi. Certes, les performances sont encore très loin des superbikes, mais pour un premier essai, c'est un coup de maître ! 80km/h en pointe, 72km d'autonomie et surtout 3 heures pour la recharger ... sur une prise de courant (110v là-bas).

Sachant qu'il s'agit d'un moteur électrique qui offre sa puissance & son couple tout de suite, l'usage en ville est tout simplement des plus agréables avec moins de 4 secondes pour passer de 0 à 50km/h. Cela n'est pas rien et permet de ne pas se traîner, bien au contraire.

Pour le coup, la Prius apparaît comme un dinosaure même si elle permet de voyager à 5 personnes et autorise un distance d'utilisation (en hybride) bien plus importante.

Espérons que d'autres projets prennent la roue et ainsi permettent à tout à chacun de pouvoir opter pour une mobilité individuelle plus écologique.

Source et quelques photos sur Moteur Nature

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 10 juillet 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7411-moto-electrique-enertia.html>